



Diesmal ging die Runde an die Tschechen, was die Teilnehmer betrifft, 6 zu 5 Roller. Schade eigentlich, hatten mit etwas mehr Zuspruch gerechnet.

Pünktlich am Treffpunkt sahen wir von Weitem Jörg und Jochen hinter der Tankstelle, die tschechischen Freunde in der anderen Ecke davor ☐ .

Nach einer herzlichen Begrüßung rollerten noch Jogi und Mario ein und so sollte es dann losgehen. Alles schön über Land auf kleinen Sträßchen gings zum 2.Treffpunkt nach Wilsdruff. Aber es war kein weiterer Mitfahrer in Sicht. Also nur Pause und Gelegenheit, von den mitgebrachten Leckerlis zu futtern. Nächstes Ziel war Meissen mit Besichtigung von Altstadt und Burg. Danach wollten wir über Diesbar Seußnitz, aber da war Sackgasse angesagt. Also kurz vorher abgebogen und wieder über Land zum Hauptziel Moritzburg. Einmal rundrum und dann über Schönfeld und den Borsberg nach Pillnitz zum Wippler Eis essen und noch kurz bis zur Freitreppe vom Schloss.

Nachdem Jörg und Jochen schon in Moritzburg abgebogen sind, wollte nun auch Mario so schnell, wie möglich auf die Autobahn, um noch trocken ins Erzgebirge zu kommen (der Himmel sah aber nicht danach aus). Nun auf schnellstem Wege über Pirna nach Petrovice, wo wir unsere Freunde verabschiedeten.

Wir hoffen, daß alle gut nach hause gekommen sind und daß die Tour einigermaßen gefallen hat. Reine Tourlänge war ca.200 km. Übrigens, auch wenn Lucie und Emil nicht mehr dabei sind, verständigen klappt trotzdem!

Grüße an alle von LuGa





[Zeige eine Slideshow]